



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2013

P095103

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend  
Mobilitätsmanagement

---

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten erneut stehen zu lassen.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat begrüsst die Einführung eines Mobilitätsmanagements, da damit die verkehrspolitischen Ziele des Kantons und die Gesundheitsvorsorge der Mitarbeitenden unterstützt werden. Wesentliche Elemente eines solchen Konzeptes sind bereits im ganzen Kanton (z.B. Parkierungsreglement) oder zumindest in einzelnen Dienststellen (z.B. Dienstvelos) umgesetzt. Das Bau- und Verkehrsdepartement prüft als Pilotbetrieb die Einführung eines Mobilitätsmanagements.

